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INDICAÇÃO Nº 130/2022 

 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente para que seja feito o 

remanejo do material asfáltico que está sendo retirado dos bairros e avenidas 

os quais estão sendo recapeado atualmente para os bairros Santo Antonio do 

Jardim, Bom Jardim e Floresta. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Essa indicação se faz necessária e pertinente uma vez que atenderá 

as necessidades de moradores que fazem o uso de ruas como, por exemplo: 

Almeida, Búfalo, Finotelli, Zoia, Tereza Gasparetto, Guilherme Venturini, Pascoal 

Bizzo Flora entre outras, as quais ainda não são asfaltadas e que causam grandes 

transtornos e desconforto para a população, que principalmente em períodos de 

chuva se deparam em situações difíceis para locomoção.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 06 de maio de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de maio de 2022. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 

 


